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           Wetter für heute:
27° Grad in Mittelsprottenhausen
0% Regenwahrscheinlichkeit
          Bis 24 km/h Wind

          Wetter für morgen:
24° Grad in Mittelsprottenhausen
0% Regenwahrscheinlichkeit
           Bis 26 km/h Wind

 ARBEITSAMT-ANGEBOT
Ihr könnt euch um 12.30Uhr
Eure Nachmittagsschichten 
Beim Arbeitsamt abholen.

Ab 15.30 könnt ihr den
Job für den nächsten Tag 

(vormittags) abholen.
ABER:

Wenn ihr wollt, könnt ihr 
um12.00-12.30 und um 

15.00-15.30 für 2 Sprotten 
eure Jobs vor-„kaufen“!!!   

Kaja (11)

GÜNSTIGE TAXIFAHRTEN!

Es gibt etwas Neues in Sprotten-
hausen: Der Kurierdienst bietet

Jetzt auch billige Taxifahrten an!
Egal wohin es geht!

Schlagt zu! Stellt euch vor,
ihr  kauft euch einen 

köstlichen Kuchen in der 
Chill- Out Lounge und fahrt 
damit dann ganz relaxt durch 

Sprottenhausen!

BESCHWERDEN GEGEN DAS ARBEITSAMT!
Drei anonyme Jungs beschweren sich über das Arbeitsamt: „Ich habe um 20 Min. nach 12 schon einen kostenlosen Job 

erhalten. Auch wenn es mir nicht schadet, will ich mich beschweren, über das Arbeitsamt und seine neuen Regeln!“ 
sagte einer. Der andere sagte „Wenn man für Sprotten Jobs bekommt, bekommen die, die nicht so viel verdienen die 

Jobs ab, die ihnen nicht so viel Spaß machen. Ich dachte, es wird fair in dieser Kinder-Stadt!“ 

Seid ihr auch der Meinung? Dann unterschreibt auf einem Blatt, das im Zeitungsbüro ausliegt!

Beauty Salon

Wir aus dem Beauty Salon haben jetzt  unsere neuen Top Angebote: Ein 
Zitronen-Rosenblätter Fußbad für 9 Sprotten und eine neue Sorte von 
Handpeeling für 5 Sprotten.

Umfragen:

Wie fandet ihr das Essen heute?
Das Ergebnis von 70 Leuten lautet:

Gut: 23 Mittel: 20       Schlecht: 27
 
Sebastian (12) & Laurenz (10)

Wie fandet ihr die Zeitung gestern?
Wir haben 13 Leute gefragt. 

Gut: 10  Mittel: 2  Schlecht: 1

Ein bisschen kurdisch:

Hallo: Merhaba 
Tschüß: Be xatre te

Danke: Supas 
Bitte: Sat xwesh

Countdown auf Japanisch:
(für morgen)

10 ju
9 kyu
8 hachi 
7 nana
6 roku

5 go
4 shi
3 san
2 ni
1 ichi
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Interview mit den Bügermeisterkanidaten

Was sind eure Ziele als Bürgermeister?
Philin: Ich möchte die Steuern senken, Sprottenhausen verschönern, 
Wünsche der Sprottenhausener erfüllen, Waffeln oder Eis umsonst ausgeben 
und das Arbeitsamt verbessern.
Sophie: Ich möchte dass alle zufrieden sind. Ich werde eine Bewertungsbox 
fürs Mittagessen aufstellen und mehr Pausen zum Essen und Trinken 
einführen. Außerdem möchte ich einen Büchertausch organisieren, bei dem 
ihr alte Bücher mitbringen und tauschen könnt.
Sarah: Ich will das Sprottenhausen schöner und bunter wird.  Ich möchte ein 
Fußballturnier organisieren, außerdem sollen alle gemeinsam singen und 
tanzen. Und ich werde dafür sorgen, dass der Kiosk mehr Naschi verkauft.

Warum wollt ihr Bürgermeister werden?
Philin: Ich möchte es ausprobieren und anderen helfen.
Sophie: Ich habe das noch nie gemacht und möchte es gerne ausprobieren.
Sarah: Ich will es Allen recht machen, und gute Entscheidungen für sie 
treffen.

Habt ihr einen Slogan?
Philin: Denn werden mehr Wünsche von euch erfüllt und ganz 
Sprottenhausen damit umhüllt.
Sophie: Ich bin nett, hilfsbereit und lustig.
Sarah: Nein, aber wählt mich!

Wählt Lorenzo!
Er hat den Selbstständigen davon überzeugt, seine Abkühlung kostenlos 
anzubieten, aber nur wenn er gewählt wird! 

Spendenumfrage bei den Bürgermeisterkanidaten

Wir haben drei der Bürgermeisterkanidaten (Lorenzo, Jeremy und 
Josha) gefragt, ob sie fürs Haus der Kulturen spenden würden. Das 
waren ihre Antworten:
Josha: „Ich würde nicht spenden, weil ich nicht genug Geld habe.“
Lorenzo: „Ja, ich würde Spenden weil Kultur wichtig ist.“
Jeremy: „Ich würde spenden, weil Kultur lehrreich ist.“

Neues vom Zirkus
Heute 16.30 Grosse Vorführung bitte 
kommt alle. Wir suchen auch noch 
Artisten für den Zirkus. Es bringt ganz 
viel Spaß und alle sind nett. 
 WIR SUCHEN DICH!!!!!!!!!!!!

Apotheke
Wir haben Jannik ,9 Jahre interviewt. Er 
arbeitet schon die zweite Schicht da und  
findet seine Arbeit sehr toll . 
Thore: Was macht die Apotheke?
Jannik:: Wir  verarbeiten Kräuter aus der 
Natur / dem Garten  zu Duftsäckchen / 
Tee.
Außerdem versorgen wir auch Verletzte!

Thore (14) und Lia (9)

Radio Sprottenhausen
Der beste Radiosender der Welt!
Wunschhits und coole Werbung!

Welchen Artikel würdest du dir wünschen für 
heute?

- über Syrien
- Bürgermeister
- Bunte Küche
- Apotheke
- Bäckerei
- Beauty Salon
- Witze

Sebastian (12) & Laurenz (10)


